

MEDIBAT 2019 : Projets d'infrastructures en Afrique de l'Ouest (CEDEAO)

6 mars 2019 Par : Tallel



Yankhoba Traoré, assistant exécutif du commissaire du département des infrastructures, fait partie des personnalités invités à la 15^e édition du MEDIBAT 2019.

Assistant du commissaire du département des infrastructures au sein de la Communauté des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), M. Traoré nous a

livré quelques indicateurs sur cette région ouest-africaine, les projets d'infrastructures en cours, notamment dans le transport, les services, les études... Il nous a même révélé que le bureau d'études tunisien, SCET Tunisie, a récemment remporté une des études du corridor Abidjan-Lagos.

M. Traoré souligne d'ailleurs que la participation de la CEDEAO au Salon MEDIBAT vise à présenter les projets en cours dans la sous-région de l'Afrique de l'Ouest. Ces projets seront présentés le 8 mars lors du Forum économique du MEDIBAT.

La vidéo à suivre.

